



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

accidents

Question écrite n° 20783

## Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme demande à M. le secrétaire d'Etat aux transports et à la mer de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'il envisage de prendre pour réduire la vitesse des conducteurs, notamment à l'entrée des agglomérations. Alors que les statistiques de la sécurité routière révèlent une baisse générale moyenne de la vitesse des conducteurs français, les risques d'accidents mortels, dus aux excès de vitesse, sont encore signalés comme trop importants à l'entrée de certaines villes.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marc Nesme](#)

**Circonscription :** Saône-et-Loire (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 20783

**Rubrique :** Sécurité routière

**Ministère interrogé :** transports et mer

**Ministère attributaire :** écologie, développement et aménagement durables

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 23 juin 2003, page 4964